

Suzu Ward canalise Matthew Ward – 7 mai 2004

Pourquoi NESARA est controversé ; progrès de son intention sans qu'il soit annoncé ; de nombreux cas de torture et de meurtres sont des leçons karmiques choisies ; ET à l'intérieur, sur et autour de la Terre ; davantage d'informations sur 2012 ; comment les forces obscures exercent leur contrôle ; davantage d'événements géophysiques à venir

Tu veux me transmettre un message à publier, Matthew ?

Oui, Mère, en effet. Une fois de plus, on m'a demandé de parler au nom d'autres êtres de lumière sur des plans élevés dont l'énergie d'amour rayonne constamment sur Terre. Pendant cette période de changements sans précédent sur la planète — en fait, dans l'univers — de nombreux messagers tels que moi transmettent la sagesse et la connaissance inhérentes aux vibrations supérieures.

Le fait que la "fenêtre" très médiatisée de la période d'annonce de NESARA ait expiré signifie que les mesures officielles visant à améliorer la situation politique et économique seront reportées à un peu plus tard. Mais ça ne doit PAS être un motif de découragement et surtout pas de désespoir ! C'est décrété : **la Terre sera restaurée à son état d'Éden**, et la clé de notre message est de vous reconforter en vous confirmant que c'est effectivement en train de se produire.

J'y reviendrai, mais nous vous demandons d'abord de bien vouloir considérer l'importance de ces points de clarification. Nous savons que beaucoup d'entre vous qui croient d'autres paroles émanant de sources de haute lumière diffusées par nos canaux respectés ne peuvent pas croire quelque chose d'aussi "miraculeux" que les avantages mondiaux incarnés sous la forme de NESARA. Si c'est dû au fait que NESARA a été créé dans le cadre du système législatif des États-Unis, mais qu'il est systématiquement nié par ce gouvernement, en voici la raison : ceux qui sont derrière tout cela sont ceux dont le contrôle actuel sur vous sera éliminé immédiatement après l'annonce de NESARA.

S'il vous est difficile de croire à l'existence de NESARA parce que nous vous avons dit qu'il est co-parrainé par des êtres de haute lumière et que vous ne pouvez pas comprendre pourquoi ils n'ont pas pris les rênes pour vaincre l'opposition obscure, nous vous donnons cette raison : à ce niveau vibratoire, les âmes ne peuvent imposer leur assistance, encore moins leur volonté, à aucun d'entre vous. Parce que la Terre est VOTRE monde, les changements doivent résulter de votre choix, et les êtres de n'importe quel plan de lumière sont tenus de respecter vos désirs, intérêts et intentions collectifs.

Parmi vous qui croyez en la validité de NESARA, il y a une certaine confusion quant à ce qui est nécessaire pour concrétiser les réformes qu'il englobe. Il a été récemment suggéré que la raison pour laquelle l'annonce a été sans cesse retardée serait la référence à ce nom sous forme d'acronyme au lieu du nom complet : National Economic Security and Reformation Act — Loi sur la sécurité économique nationale et la réforme — et que sous forme écrite ce nom devrait être suivi de ses lettres initiales séparées par des points. Non, pas du tout, ce n'est absolument pas le cas !

Dans des messages précédents, nous avons déclaré que les réformes inhérentes à cette législation peuvent être mises en œuvre par des gens qui n'y croient pas et par des gens qui n'en ont jamais entendu parler, tant que leur intention est de créer "un monde meilleur". NESARA a été conçu pour aider à cette co-création à travers vos propres systèmes, mais c'est l'énergie de vos pensées et de vos efforts concentrés pour créer ce genre de monde qui le manifeste.

La libération de la Terre du contrôle des puissances obscures est un mandat reçu de Dieu. Vous pouvez vous demander : *Comment Dieu peut-il faire cela quand Il est tenu d'honorer la loi du Créateur selon laquelle les choix de libre arbitre de TOUTES les âmes doivent être respectés, et que clairement certaines personnes ne veulent pas de changements dans le statu quo ?* Réponse : parce que le mandat de Dieu EST INCLUS dans cette loi. Il y a plus d'un demi-siècle, l'âme de la Terre a appelé à l'aide pour sauver son corps planétaire, et c'est son libre choix de survivre que Dieu respecte grâce à la coopération d'êtres de lumière à l'intérieur, sur et au-delà de la planète. NESARA fait partie de ce vaste effort de collaboration pour restaurer le bien-être de la Terre ; c'est, si vous voulez, un point de focalisation de l'intention, qui impose des réformes spécifiques pour entrer dans vos schémas de pensée et ainsi prendre forme.

Comme tout ce qui existe dans cet univers, NESARA est énergie. Ce qui est à l'œuvre ici, c'est l'intensité des formes-pensées et des actions visant soit à manifester, soit à empêcher son annonce, puis à découvrir pleinement ses avantages pour la Terre. S'il est vrai que les extrêmes de la dualité ont été atteints et que le pendule revient à l'équilibre où tout est réconcilié, une grande partie de la dualité règne encore – à savoir les forces qui mènent la guerre *versus* les forces qui exhortent à la paix. Plus la lumière combinée sur et hors planète redouble d'efforts pour manifester les changements dont la Terre a besoin, plus les forces obscures s'efforcent de l'empêcher.

Que cela ne vous décourage pas ! La Victoire de la lumière est assurée ! Il est évident que plus la lumière prévaut, plus elle révèle l'obscurité, et une fois exposées à la lumière, les activités obscures ne peuvent plus être cachées. L'équilibre karmique de la Terre elle-même et de chaque âme qui y vit est en train de se produire à une vitesse sans précédent. Considérez les millénaires de l'histoire de votre monde où l'obscurité régnait presque sans opposition, par rapport à la rapidité avec laquelle la lumière a révélé ce contrôle au cours de votre demi-siècle seulement. C'est la vitesse de ce progrès qui sous-tend à la fois votre impatience et votre détermination à vous débarrasser dès maintenant de toute l'obscurité, et cette même vitesse motive cette force désespérée à prendre la seule position qu'elle connaît : réussir ou mourir.

Cette prise de position est la DERNIÈRE et elle s'effrite régulièrement. Je reviens maintenant aux progrès de la lumière qui se font sans l'annonce de NESARA. Les activités ferventes de ceux qui font connaître son intention sont évidentes ; la prise de conscience croissante du détail de ses réformes ; et des confirmations du fait que les établissements bancaires sont prêts pour l'imminence de nouvelles politiques. Vu sous cet angle, NESARA peut être considéré comme un catalyseur, car l'intérêt accru qu'il suscite génère la lumière nécessaire pour manifester ses bienfaits pour votre monde.

Des situations engendrées il y a très très longtemps et entretenues depuis par des influences obscures se dévoilent. L'emprise de l'obscurité sur les médias est en train de se fissurer alors que des reportages et des commentaires donnent une partie de la vérité qui jusqu'ici avait été étouffée ou niée. Les gouvernements sont soumis à des pressions pour qu'ils acceptent de rendre compte de leurs actes, tout comme des pressions sont exercées sur les droits d'éligibilité des électeurs et sur le décompte vérifiable des voix lors des élections nationales. Des inculpations contre des employés corrompus d'entreprises sont en cours, et il y a un mouvement pour mettre fin aux injustices au sein des systèmes juridiques.

Le nombre de personnes travaillant individuellement et au sein de nombreux grands groupes dans un but protecteur et réparateur augmente chaque jour. Des organisations à la fois locales et mondiales œuvrent en faveur des droits la personne et d'un traitement humain dans de nombreux domaines : pour les femmes dans les cultures qui les considèrent comme des biens ; pour les prisonniers de guerre, ceux qui sont emprisonnés à tort, les condamnés à mort ; et pour mettre fin à l'esclavage sous toutes ses formes.

D'autres œuvrent au respect de la vie animale, à la protection de l'environnement contre de nouvelles destructions, à une répartition équitable des ressources et à l'amélioration des moyens des soins de santé. Des technologies qui amélioreront la vie, au lieu de la mettre en danger, sont déjà disponibles et d'autres sont en cours de développement. Tout cela génère de la lumière pour mener pleinement à bien les changements que vous souhaitez.

Dans le monde entier, l'élan pour la paix circule avec une intensité plus grande que jamais dans n'importe quelle civilisation sur Terre, certaines d'entre elles si longtemps avant votre histoire enregistrée que votre conscience actuelle ne peut pas l'imaginer. La volonté de vouloir vivre en harmonie dans le respect mutuel et d'aider tous ceux qui sont dans le besoin, de rechercher de nouvelles voies de coopération — tel est l'esprit qui est en train d'émerger avec une intention sincère. Il se manifeste au sein des familles, des communautés, des États et des provinces, des pays, et les sentiments unifiés sont basés sur l'AMOUR. L'amour et la lumière sont une seule et même chose, l'essence du Créateur et de Dieu, quel que soit le nom qu'on lui donne, et c'est la force la plus puissante de l'univers.

Tous ces développements décisifs sont tout à fait évidents, mais il y en a d'autres tout aussi critiques qui ne le sont pas. À mesure que la lumière s'est intensifiée, les personnes réceptives ont été transformées au niveau cellulaire et spirituel, et elles seront les seules à survivre physiquement dans les vibrations supérieures du chemin de la Terre — les personnes choisissant de conserver leur penchant sombre ne le feront pas. Vos souches d'ADN originelles, qui dans l'Antiquité ont été réduites et corrompues, sont en train d'être restaurées.

Des âmes hautement évoluées spirituellement et intellectuellement se sont incarnées sur la planète, et elles seront des leaders sages et justes. Les civilisations extraterrestres qui ont répondu à l'appel de la Terre pour l'aider à revenir à un état de bien-être feront connaître leur présence en tant que " votre famille de l'espace", et vous reconnaîtrez votre Unité avec Tout.

Nous vous disons cela pour confirmer votre connaissance intuitive au sein de la conscience universelle. Nous vous disons cela pour vous rappeler que vous avez choisi de participer à ce magnifique processus et nous vous encourageons à ressentir votre réussite. C'est votre fermeté dans la lumière qui, jusqu'à présent, a permis les changements bénéfiques. L'énergie du SENTIMENT de ce succès se déverse pour créer une lumière encore plus abondante et faire entrer pleinement cette Grande Réforme dans l'Âge d'Or promis.

Mère, veux-tu commenter ce message ?

Probablement – j'ai besoin de le lire... OK, merci. C'est assez simple et cela explique clairement les choses, pour moi en tout cas, mais j'ai une question. Les informations faisant état du traitement réservé aux prisonniers par les troupes américaines en Afghanistan, en Irak et à Cuba — tout cela est-il karmique ? Est-ce que toutes ces personnes ont choisi leurs expériences en tant qu'auteurs ou victimes, et tous les accords prénataux des civils incluaient-ils ce qu'ils ont enduré ?

Pas tous les soldats ni tous les prisonniers, non, mais la majorité suit le plan des leçons karmiques choisies. Mais il convient de souligner que c'est *la leçon* qui est importante et non la forme exacte sous laquelle elle est présentée. Les âmes qui ont vécu les émotions d'un bourreau et d'un tueur brutal doivent équilibrer cela avec le traumatisme d'être torturé et de mourir douloureusement. Pourtant, ces expériences qui servent à l'achèvement karmique de la plupart des combattants n'exigeaient pas les circonstances qui ne sont médiatisées que depuis peu.

En ce qui concerne les morts massives de civils et les survivants souffrant de terribles blessures, ils sont beaucoup moins nombreux à découler de choix karmiques. Naturellement, une énorme négativité est générée par la violence, la souffrance et le chagrin, et cela fait partie du sombre dessein de l'obscurité : apprendre davantage de leçons karmiques plutôt que compléter celles choisies pour atteindre l'équilibre et progresser dans la croissance de l'âme.

Le ping-pong karmique de l'inhumanité de l'homme envers ses semblables a été déclenché par les éons d'obscurité du passé, et ces forces veulent que cela continue. La négativité ainsi créée est, par essence, leur bouée de sauvetage émotionnelle, la "nourriture pour leur âme", car elle assouvit leur besoin insatiable de contrôler toutes les âmes en les gardant "dans le noir". Sur Terre, c'est en train de se terminer – votre Illumination¹ y met fin !

Oui ! Voici quelque chose qu'on m'a prié de te demander : existe-t-il des documents anciens et un portail "graines d'étoiles" en Irak et, si oui, la prise de contrôle de ces derniers par les Illuminati est-elle la véritable raison de l'invasion et de l'occupation de ce pays ?

Il y a en effet des archives non encore découvertes dans la grande zone appelée le Moyen-Orient — bien que pas exclusivement là— et des vortex d'énergie, ou portails d'entrée, sont présents dans plusieurs endroits autour du globe, y compris au Moyen-Orient. Les Illuminati — pour donner un nom formel aux âmes les plus sombres de la planète — en sont conscients, tout comme les êtres de lumière, ce qui a conduit au conflit séculaire entre les fanatiques des différentes religions qui ont été initiés par des influences obscures hors planète précisément dans ce but. Le fanatisme religieux est l'autre extrémité du spectre de la croissance spirituelle, et tant que l'obscurité peut continuer à enflammer certains fidèles des religions, il perpétue sa lourde influence sur les situations qui affectent toute la population de la région.

Mais AUCUN membre des forces d'occupation sous ordres obscurs ne peut commencer à tenir à l'écart de l'Irak des ET éclairés ou faciliter l'entrée d'aucun ET obscur ! Les frères et sœurs illuminés sont à l'intérieur, sur et autour de la Terre en nombre tel que cela vous paraîtrait ahurissant, et ils sont là par mandat de Dieu via l'appel à l'aide de la Terre. Ou bien, ils sont là parce que la Terre est depuis longtemps leur patrie, quelle que soit leur origine.

Par définition, plus la lumière devient brillante, plus la puissance de l'obscurité est faible et les forces de lumière qui vous entourent sont une forteresse virtuelle de protection. Cependant, le point principal que vous devez connaître est qu'il n'est pas du tout nécessaire que les membres sombres de toute civilisation extraterrestre "envahissent" avec leur corps. Sur la planète, la puissance de l'obscurité réside dans la production de formes pensées par la population de la Terre. Plus la peur, la violence, la haine, le chagrin, l'avidité, les préjugés et autres émotions lourdes sont répandus, plus ils créent de la négativité, et c'est la négativité qui empêche la lumière de pénétrer dans les âmes pour éclairer l'esprit et élever le cœur.

Pendant des millénaires, tel a été l'état des habitants de la Terre, qui les a rendus vulnérables aux influences obscures ayant conduit à la destruction gratuite des autres et de la vie animale, à la destruction des terres, des forêts et à la pollution des rivières, des mers et de l'air. Le revirement radical entre votre ancienne attitude et votre désir et intention de coopération entre les peuples, de restauration et de préservation de votre

¹ Jeu orthographique anglais, qui met l'accent sur le mot LUMIÈRE : enLIGHTenment. NdT.

planète et de toutes ses formes de vie, témoigne du déclin rapide de l'influence de l'obscurité.

Mère, je me suis éloigné des archives et des portails, mais les magnifiques progrès des travailleurs de lumière sur Terre ne peuvent être surestimés — ils sont la preuve de l'évolution de votre propre âme !

Oui, je vois ces progrès, chéri — je pense que nous pouvons tous les voir. Matthew, est-ce que tout ce qui se passe astronomiquement — Vénus serait apparemment dans une nouvelle phase de transit et je crois que Jupiter est en position d'avoir beaucoup d'influence — va favoriser les forces de la lumière ? Tu sais que je ne connais rien à l'astrologie, mais j'ai scanné sur Internet des éléments qui m'ont été envoyés.

Oui, Mère, je sais. À l'heure actuelle, universellement, les influences célestes offrent automatiquement des avantages aux êtres de lumière en raison des possibilités accrues d'absorber une lumière supplémentaire et d'ancrer davantage la lumière soutenue. Au niveau vibratoire de nombreux individus sur Terre, qui n'en ont aucune idée et peuvent choisir de réagir négativement aux influences planétaires, c'est la porte ouverte à la régression. Le libre arbitre règne !

Si beaucoup d'âmes régressent, comment cela affectera-t-il la Terre ?

En fin de compte, seules ces âmes seront affectées négativement, c'est-à-dire que leur énergie sera transférée dans une dimension où elles pourront continuer à vivre dans l'illusion de la violence, des inimitiés et de la séparation. Avec ses âmes réceptives à la lumière, la Terre continue de transcender les interactions énergétiques de sa population dans son voyage dans les fréquences supérieures de la quatrième densité même si, pendant une courte période, ces âmes affectées négativement constitueront encore une force avec laquelle il faudra compter sur la planète.

Les extraterrestres bienveillants répondraient-ils à une prière mondiale pour qu'ils viennent, maintenant, arrêter les guerres avec leur technologie de pointe, nettoyer la pollution et aider la Terre à ascensionner plus rapidement ?

Mère, je ne me permettrai pas de parler au nom des autres sans qu'ils le demandent, mais je peux te dire qu'ils ont certainement la capacité de le faire et, sur votre invitation, ils *pourraient* le faire. La question est : est-ce que les gens de la Terre désirent collectivement cela ? Comme je l'ai souvent mentionné, *vous avez toujours reçu* de l'aide des ET, et bien que nous ne voyions pas une peur envahissante des "extraterrestres", nous ne voyons pas non plus un désir unifié pour que des étrangers apparaissent pour assumer des rôles de leadership.

Notre joie réside dans ce que nous VOYONS — la lumière toujours croissante qui signifie la conscience croissante du fait que chaque âme fait partie de Dieu, quel que soit le nom que vous lui donnez, et le fort désir de créer un "monde meilleur", un monde où la paix, l'amour et le respect circulent entre et parmi toutes les formes de vie. Avec une compréhension plus grande parmi la population quant à l'interdépendance de toute vie dans l'univers viendra le désir de connaître votre "famille de l'espace".

J'aimerais que ça puisse être aujourd'hui ! Alors puis-je supposer que ce que tu as dit à propos de 2012 comme date probable d'achèvement de l'ascension de la Terre est toujours valable ? Nous avons encore huit ans à lutter avant d'avoir complètement débarrassé ce monde de l'obscurité ?

Premièrement, Mère, s'il te plaît, pense "effort" au lieu de "lutte." Tu sais que je n'ai pas confirmé cette année-là. Si la Terre faisait irruption actuellement dans les hauteurs de la

quatrième densité, elle serait accueillie avec des alléluias à l'échelle de l'univers. Cependant, "l'effort" qui se manifeste n'est pas en accord avec ce genre d'émergence soudaine. Je ne suis pas en train de dire que quelque chose de cette nature ne peut pas se produire, je dis seulement que dans le domaine du potentiel, il n'y a pas d'intention énergétique suffisante pour le créer.

Toutefois, même si huit s'avère être le nombre d'années à partir de ce moment jusqu'à ce que la Terre atteigne le zénith de la quatrième densité où aucune obscurité ne peut exister, d'immenses progrès sont en train de se produire — j'en ai énuméré quelques-uns précédemment dans ce message. Il est difficile pour vous de vous focaliser sur eux alors que tant de souffrances continuent de se produire, mais il ne faudra pas longtemps avant que des changements spectaculaires ne signalent clairement que l'élan de votre intention pour un "monde meilleur" ne peut pas être arrêté !

OK ! Pouvons-nous atteindre ce point sans de nombreux séismes et éruptions volcaniques sévères ?

Mère chérie, les livres sont remplis de messages de beaucoup de vos sources sur le besoin de la Terre d'être libre de la négativité qui la tuait, et que la soulager par une activité géophysique, ou "nettoyage planétaire" est un mécanisme naturel d'auto-guérison. Il y a aussi l'assurance que les mesures massives de nettoyage autrefois considérées comme nécessaires ne s'appliquent plus, et il y a d'autres messages sur les civilisations ET dont la technologie hautement développée minimise les effets des tremblements de terre, des tempêtes, des incendies et des éruptions.

Cela dit, j'aimerais pouvoir te dire qu'aucun nettoyage plus sérieux ne sera nécessaire, mais je ne le peux pas parce qu'il y en aura, mais aucun ne sera aussi grave que dans les représentations catastrophiques de vos films — ou que certaines de ces prédictions de catastrophes qui circulent partout !

Matthew, tu sais que je ne crois pas à ces prédictions ! Parmi les millions de petits enfants morts au cours de l'année écoulée, certains vont-ils bientôt se réincarner ou attendront-ils jusqu'en 2012 ?

Je ne sais pas — ce sera à chaque âme de décider. Certains de ces enfants ont effectivement achevé l'expérience qu'ils avaient choisie, mais si la mort survenait avant qu'ils puissent faire des progrès vers l'accomplissement karmique, ces âmes pourraient souhaiter revenir rapidement à des circonstances génétiques et environnementales identiques ou similaires pour une autre opportunité. Ce que je peux vous dire, c'est que de nombreux adultes qui ont quitté la Terre au cours de l'année écoulée rendent des services de lumière hors de la planète pendant les étapes transitoires de la Terre — cela peut être dans le Nirvana ou sur des plans plus élevés, selon le statut d'évolution de l'âme — et que d'autres ont besoin d'une longue période de réparation pour guérir de leurs vies passées.

Merci pour tes réponses, chéri. C'est tout pour l'instant, à moins que tu veuilles ajouter quelque chose.

Mère, j'aimerais avoir à dire quelque chose de si profond que ce serait la clé pour élever tous les cœurs tristes et apaiser tous les esprits inquiets sur Terre. Nous tous à ce stade de croissance de l'âme le souhaitons, mais nous savons que les paroles qui touchent tendrement les uns échappent aux autres, nous devons donc compter sur nos messages d'amour, de paix et d'Unité avec Tous pour reconforter et inspirer. Et sur ce, je dis "Au revoir pour l'instant, chère âme."

Traduction AD

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/146-2/>